

Beschluss:

Die Vorlage wurde in der Ratsversammlung am 16.02.2021 vertagt.

Ratsherr Hentschel erklärt, die CDU-Ratsfraktion würde der Vorlage zustimmen und eine gute Lösung gemeinsam mit Ärztinnen, Ärzten und Fachkundigen aus der Politik erarbeiten wollen. Sein Lösungsansatz hierzu sei u. a. die Schaffung von mehr überörtlichen Gemeinschaftspraxen.

Ratsherr Hering erläutert, in Neumünster drohe zukünftig ein Ärztemangel aufgrund von Überalterung. Es gäbe bereits Stadtteile, in denen die hausärztliche Versorgung nicht gegeben sei. Auch das medizinische Praxisnetz Neumünster hätte bereits deutlich darauf hingewiesen.

Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt.